



## Spenden im Blick

**Roth Feuerschutzeinrichtungen** hat **655 Euro** für die Männergesundheit gesammelt. Wie das Unternehmen mitteilte, geht der Betrag an den Verein **Movember Foundation**, der sich seit 2004 für Männergesundheit engagiert. Die Spenden werden eingesetzt in den Bereichen Prostata- und Hodenkrebs, sowie in Initiativen der Suizidprävention. Das Wort „Movember“ setzt sich zusammen aus dem englischen Wort für Bart (Moustache) und November. Movember ist eine Spendenaktion, die mit Schnurrbärten das Bewusstsein für die Gesundheit von Männern stärkt. Roth Feuerschutzeinrichtungen setzt sich seit 2018 für das Thema ein. red